

浅井山の風

【校訓 明朗・闊達 自主・力行】

令和7年2月3日

大津市立打出中学校

校長 福井 善行

大津市本宮二丁目4番1号

☎522-6733 fax526-2364

「もうすぐやってくる春に備えて」

校長 福井 善行

2月に入りました。1月は寒暖の差の激しい月でしたが、2月もまだまだ寒い日が続くことが予想されます。その中で、校長室の蘭のつぼみは、養分を蓄え、じっと成長の機会をうかがって、春に向けての準備をしています。

さて、今年度も残り2ヶ月となりました。2月1日から数えて3年生が登校する日はあと25日。1、2年生はあと33日です。締めくくりの時期として今年度自分が成長したこと、頑張ってきたことなどを振り返り、もう少し頑張らなくてはいけないことがあれば、しっかり取り組んで有終の美を飾ることが大事になります。今からでも遅くはありません。

3年生は入試が本格的に始まります。持てる力を余すところなく発揮してほしいと願っています。進路決定は自分が選んだ道です。自分の人生を自分で決める。人のせいにはしないことが最後の底力になります。体調を整え、万全の態勢で入試に臨ん

でください。厳しい日々だからこそ3年間過ごした仲間と共に、支え合い励まし合いながら乗り越えてほしいと思います。

1、2年生は4月から学年が一つ上がります。次の学年に向けてそれぞれ目標をもって準備をしていきましょう。学習や部活動、生徒会活動など、目の前にある日々の生活を地道に取り組むことが大切です。その地道な取り組みが自分の自信や強みとなり、自分の進むべき道を示してくれることになります。来る春に花を咲かせ、夏に伸びていくには、この寒い冬のがんばりが必要です。先を見据え、前を向き、希望を持って進んでいきましょう。

冬から春先の季節は、体調を崩しやすい季節です。とにかく「油断大敵」。心に余裕を持つことは大切ですが、気の緩みは禁物です。しっかりと生活を送り、体調管理に努めていきましょう。

「打出八景」夢づくりプロジェクトの取り組み

「夢づくりプロジェクト」の取り組みとして、今年度、打出中学校生徒会では、打出中学校区の良さや魅力をみんなに伝えたいと考え、学区の良さや魅力がよく表れている写真を使ったクリアファイルとポスターを制作しました。

夏休みに生徒1人ひとりが撮った、打出中学校区の良さ・魅力が表れていると思った写真の中から、クラスでの選考会を行って、クラスの代表作品を選出しました。その後、生徒による夢プロ実行委員会において、ポスター・クリアファイルに使用する8つの作品を選定するとともに、実行委員を中心にポスターやクリアファイルのデザインを考えました。

作成したポスターは、今後、校内をはじめ、市民センター等に掲示をお願いしていく予定です。今回の活動を通して、地域の良さや魅力を再発見することができました。



救命救急講習を実施しました

2年生では、1月20日(月)から22日(水)の3日間、大津市中消防署の職員の方を招いて、救命救急講習を実施しました。講習では、大津市の救急の状況や応急手当の大切さについての話を聞き、心肺蘇生法やAEDの使い方、応急手当の方法について学びました。その後、心肺蘇生法の実技を行うことで、救急車へと命をつなぐ大切さを学びました。



特別支援学級作品展

4月からクラスでそれぞれが、こつこつ作り上げてきた様々な作品を、1月17日(金)から23日(木)の期間で、大津市歴史博物館で開催された作品展に出品しました。展示室の天井まで届く大作で、生徒それぞれが描いた玉ねぎやサツマイモなどの野菜の絵や書き初めなどの書、土っこ広場で作成し個性豊かに仕上がったシーサーなどを展示しました。今年も大変見ごたえのある作品展示となりました。



第79期生徒会スローガンが決まりました。

第79期生徒会のスローガンは、「創新～共に築く未来を～」です。

スローガンの「創新」とは、新しいアイデアなどを創りだすことを表し、学校を良くするために色々な新しいことに取り組む想いをあらわしています。「～共に築く未来へ～」は、生徒一人一人が協力し合い、大きな成果を生むことができる協力の重要性を意味しています。生徒会では、スローガンのもと生徒一人一人が協力し合って学校を良くするために取り組んでいきます。

コンクール・大会等の結果

(敬称略)

わたしと人権 ポスターの部門	特選	1名
	佳作	2名
わたしと人権 詩の部門	佳作	1名
わたしと人権 標語の部門	佳作	1名
滋賀県アンサンブルコンテスト	銅賞	金管8重奏
滋賀県冬季強化練習会	4位	女子バスケットボール部
近畿中学校美術展	入賞	2名
滋賀県中学校美術展 平面の部	入選	1名
環境フォト・コンテスト	学校団体部門優良賞	打出中学校